

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 6 junio de 1914.-N.º 71

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 7 de Junio, fiesta de la Santísima Trinidad.—Misas rezadas a las horas de costumbre, siendo la de las siete de Comunión para los Cofrades del Rosario. A las diez la mayor con exposición del Santísimo Sacramento y con sermón de Nuestra Señora del Amor Hermoso por el Rdo. don Jaime Tutzó, presbitero Director de la Corte de María. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y procesión del Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Rosel ó, Vicario.

Jueves 11, festividad del Santísimo Corpus Christi.—Misas rezadas a iguales horas que el domingo anterior, siendo la de las siete de Comu-

nión general. A las nueve y media exposición del Santísimo Sacramento, Tercia solemne, y después la Misa mayor en que predicará el Rdo. don Juan Gilart, Capellán Castrense, quedando expuesta S. D. M. A las cuatro solemnes Vísperas, Completas y Rosario. A las seis saldrá la procesión general, siguiendo el curso que se detallan en el correspondiente anuncio.

Viernes 12 —En este día y en todos los demás no festivos de la Octava del Santísimo Sacramento, la misa mayor con exposición será a las nueve y media, y a las cuatro Vísperas, también con exposición de S. D. M.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana dominica de la Santísima Trinidad.— Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A

las 10 la Misa, con homilía, que dirá el Lic. Reverendo señor Cura-Económico. A las 11 y media junta mensual de la Cofradía del Carmen. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y los cultos del Mes del Sagrado Corazón. A las 4 y media plática doctrinal por el citado señor Económico.

Enseñanza del Catecismo, D. 9 y media a 10 de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 8.—Misas rezadas a las 6, 7, 8, y 8 y media. A las mismas horas los demás días feriados de la semana. Al toque de Opciones rezo del Rosario y los cultos del Sagrado Corazón, los que se practicarán a la misma hora los restantes días de trabajo de la semana.

Jueves 11, festividad del Santísimo Corpus Christi.—Misas rezadas y Mayor como el domingo anterior. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y los cultos del Mes del Sagrado Corazón de Jesús. A las 4 y media instrucción doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Sábado 13.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del Rosario y de los cultos del Mes del Sagrado Corazón, Salve cantada a la Virgen del Carmen.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo 1.º de Junio.—A las cinco y a las 7 Misas rezadas. A las 9 y media la Misa de la tropa; y a las 10 la mayor con homilía por el Reverendo señor Cura-Párroco. A las 2 y media enseñanza de Catecismo y a las tres y media Vísperas.

—Lunes 8.—A las 8 la Misa de costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

—Martes 9.—A las 7 y media Misa y concelebración de los «Trece Martes» en honor de San Antonio. A las 9 otra Misa rezada.

—Miércoles 10.—A las 10 de la noche comenzará la solemne Vigilia del Santísimo Corpus Christi.

—Jueves 11.—Por la madrugada Misa solemne, procesión con el Santísimo, bendición y reserva.

Misas rezadas a las 5, 7, 9 y media y 10. A las 3 y media Vísperas con exposición.

—Viernes 12.—A las 7 y media Misa en la capilla del Pilar. Al anochecer solemnes Completas en preparación a la fiesta de San Antonio de Padua.

—Sábado 13.—Desde las 5 y media a las 9 varias Misas rezadas. A las 7 y media Misa de comunión general para los socios de la Pía-Unión y devotos del gran Taumaturgo. A las 10 Misa solemne con sermón panegírico por el Reverendo

señor don Juan Gilart, Capellán Castrense. Al anochecer se dará principio a la solemne Novena y después de dicho ejercicio, procesión, Te-Deum y bendición con la Reliquia.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 7 y media a 8 y media de la tarde en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas.

—Miércoles 10 Junio de 1914.—Adoración Nocturna. Vigilia general solemne del Santísimo Corpus Christi en San Francisco Tercera promoción de Veteranos. Plática por el Reverendo don Juan Gilart, Presbítero. Solemne Te-Deum. Invitatorio cantado. «Laudes» con solemnidad. Misa mayor con comunión general y procesión claustral acompañando triunfalmente a S. D. M. Se celebra esta Vigilia a puerta abierta.

—Jueves 11, fiesta del Santísimo Corpus Christi, exposición en Santa María de 9 y media mañana a 6 tarde.

A las 5 tarde del mismo día deben reunirse en la calle Puente del Castillo los adoradores y tar-sicios para asistir a la procesión general, conforme ordena el Reglamento.

—Viernes 12.—Camareras y Corte de Honor. Misa de comunión a las 7 y media en la capilla

del Pilar. Vela de 6 y media mañana a una tarde y de 3 y media a 7 tarde, practicándose a las 6 el ejercicio de la Corte del día 12.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: A mí se me ha dado toda potestad en el cielo y en la tierra; id, pues, e intruid a todas las naciones, bautizándolas en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñáñolas a observar todas las cosas que yo os he mandado. Y estad ciertos que yo estaré continuamente con vosotros hasta la consumación de los siglos».
(San Mateo, cap XXVIII.)

CONSIDERACION

Admiremos este sublime misterio que hoy se conmemora, cada vez que invoquemos a las tres divinas Personas, al hacer la señal de la cruz, y en todas las grandes circunstancias de nuestra vida renovemos las promesas del bautismo, y asociándonos con el corazón a las alabanzas sin término de los bienaventurados, inclinemos con profunda veneración la cabeza siempre que nombremos al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo, para quien sea toda gloria por las generaciones de los siglos.

Oigan y atiendan los padres de familia

Refiriéndose a la detestable institución de la «escuela lica», nuestro Reverendísimo Prelado, en su importante Pastoral de Cuaresma, publicada en el «Boletín Eclesiástico» del día 3 de Marzo último, da por terna avisos y formula la siguiente gravísima declaración:

«Nos, en este punto, hemos de levantar, en fuerza de nuestro ministerio, nuestro clamor, execrando tal diabólica institución, y hemos de advertir una vez más a los padres de familia que a sus hijos envían a tales centros, la terrible responsabilidad que contraen delante de Dios y de la sociedad, los castigos que recibirán del Cielo, y el que muchos, quizás todos, empezarán a sufrir de sus propios hijos, cuando experimenten su desamor, sus rebeldías, y hayan de llorar sus delincuencias. Y pues están a tiempo de volver atrás, no esperen, en Dios y por Dios se lo persuadimos, a que no haya lugar, y el castigo y las lágrimas sean inevitables.»

No acertamos a explicarnos como pueda ser que haya padres tan ebrecados y tan poco amantes de sus hijos, que se empeñen en hacerse sordos a las sentidas y reiteradas exhortaciones del venerable Pastor de nuestras almas.

Tampoco parece explicable tamaña aberración, por meros compromisos políticos, ni por apasionados y ocasionales desvíos respecto a cier-

tos centros de sana enseñanza.

Ciertamente es cosa que hace temblar la terrible responsabilidad que tales padres contraen delante de Dios y de la Sociedad ¡Ojalá, pues, oigan y atiendan, ahora que están a tiempo de volver atrás!»

No sea que les llegue pronto el día en que, deplorando ya inútilmente su voluntaria ceguera, tengan ellos que reprocharse a sí mismos con el fatídico y desolador «¡tú lo quisiste... tú te lo tén!»

Cual solícita abeja

Las abejas pican en las azucenas y en las rosas, pero no es menor la cosecha que tienen en ellas flores menudas del romero; antes en ellas no sólo recogen más miel, sino mejor. Porque hallándose en sus vasos pequeños la miel más encerrada, se conserva mejor. A la verdad en los ejercicios bajos y menudos de devoción se practica la caridad no sólo con más frecuencia, sino de ordinario con más humildad y por lo mismo más útil y santamente.

S. F. de Sales.

